## 学校だより(12月号)

### 廿日市市立大野西小学校



### ~子どもたちの Well-being を高める学校~

TEL:0829-55-2013 FAX:0829-54-0472

e-mail: ononishi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.ir

ホームページ: http://www.hatsukaichi-edu.jp/ononishi-e/



令和6年 | 2月2日 発行

11月2日(土)が思っていた以上に大雨になってしまい、西っ子発表会は7日(火)に延 期。平日開催となりました。予定していた 2 日に向けてやる気をグググッと高めていたところ だったので、急にポッカリ空いた 4 日間のブランクを心配していました。しかし、さすが西っ

子。素晴らしい発表を見せてくれました。

#### 2年生 音楽劇「かさこじぞう」

幸せが招き入れられそうですね







1年生 げんきに音どく! サラダでげんき

レッツクッキング!聞いている観客 のおうちの人たちも、meet で参加していた他の 学年の人たちも元気のおすそ分けをもらいました

3年生 ようこそ!サーカスのライオンの世界へ!!



ライオンが少しずつ成長していく様子は、今の3年生 にぴったりでした。一緒にリコーダーの練習を頑張っ て、目標に向かって進んできたのもうなずけます。



4年生 ぼくたちの手でつくり出そう! 大野の未来

4年生の大野への地元愛。環境について調べたこと と 大野の故郷を守りたい思いがあふれていました。 圧巻だったのはアリーナいっぱいに広がるダンスシ ーン。思わず踊りたくなるパフォーマンスでした

#### **5年生 We** 野活 de grow up! ~全力. 協力. 考働力~



5年生は野外活動での体験や思い出を教えてくれました。 一人一人の力は大きくないけれど、みんなが力を合わせ ることで大きな力になるということを知りました。思い出 を胸に気持ちを一つにした発表が完成していました。

6年生 心をひとつに!「アフリカンシンフォニー2024」

6年生。練習を重ねるたびに成長が見られました。

練習のたびに改善点を考え克服してきたからこそ、当日の演奏につながったのだと 思います。準備の時から先生も一緒になって本気で取り組んでいる様子を見ました。 発表の陰にあるもの、あったもの、そのすべての上に成果があるのだと思います。

どの学年の人も自分の持てる力をしっかり発揮できました。 他の学年の人のいいところもたくさん見つけることができたの ではないでしょうか。自分のいいところ。友達のいいところ。



たくさん見つけた良さをどんどん吸収して自分の糧にしてなお一層成長していきましょう。

# 12月の予定 💩 🦻

日	曜	12月
ı	日	
2	月	
3	火	読み聞かせ(2 学期最終)
4	水	
5	木	◆諸費振替 委員会
6	金	全校 5 時間授業 3 3 2 2 2 5 3 3 3 3 4 3 1 2 2 5 3 3 3 3 4 3 3 5 3 5 5 5 6 5 6 5 6 5 6 5 6 5 6 6 6 6
7	土	
8	日	
9	月	全校 5 時間授業 ※14:15 一斉下校
10	火	名札販売日 卒業アルバム個人写真撮影(6-3)
11	水	
12	木	卒業アルバム個人写真撮影(6-2)
Ι3	金	
14	土	
15	日	
16	月	◆諸費振替(再)
17	火	卒業アルバム個人写真撮影(6-1)
18	水	
19	木	個人懇談
2 0	金	給食終了 個人懇談
2 1	<b>±</b>	
22	日	
2 3	月	終業式 個人懇談
2 4	火	
25	水上	
26	木金	
28	土	621/425
25 26 27 28 29 30 31	盲	2447612
3 0	月	9 0 0 0 0
3 I	火	

#### | 月上旬の主な予定

7日(火) 3学期始業式・給食開始

9日(木) 委員会

15日(水) 廿日市市学力調査

# **炒№6年生 修学旅行**

6年生は11月12日(火)と13日(水) の二日間、北九州方面へ修学旅行に行きました。

いのちの旅博物館。大迫力の恐竜の骨格標本 や多数の化石の展示。ジオラマで再現されたリ アルに動く恐竜。恐竜絶滅後の同じ日本で、旧 石器時代~弥生時代~平安以降~江戸時代~明

治以降などの展示を現在まで たどっていくと、その壮大さ と文化の入り口が北九州であったのもうなづけ、理科や社



会科の学習へとつなげることができました。



今年度新しくルートが変更され、 マリンワールド海の中道(九州の 海をテーマにした水族館)がコー スに入りました。イルカショーな どのイベントを楽しんだり、買い

物をしたりしました。

翌日は、キッザニア福岡での体験。実在する企業の職業を体験することができるので、イメージしやすいと思います。スタッフの方の話を真剣に聞いて取り組むことができていました。将来の夢への一歩としたり、なりたい職業探しをしたりする一助となればいいですね。







天気にも恵まれ素晴らしい修学旅行になりました。また、天気以上に素晴らしかった点は、一人ひとりが時間を見て声をかけ合いながら協力でき、意識を積み重ねることで、全体にすごく良い影響をもたらしたことだ、と聞いています。6年生にとって、とても思い出に残る旅行になってくれたと信じています。

### 諸費振替日

12月の諸費の振替日は、12月5日(木)です。諸費振替(再)は12月16日(月)です。残高の確認をお願いいたします。

※今月号より学校だよりを A3 に拡大して配布することとしました。